



© privat

Innovation

Kulturprojekte von Linz bis Japan

Franz Seiser, franz seiser experience

Franz Seiser plant, organisiert und führt Veranstaltungen durch und konnte auch im Ausland glänzen. In den über 7.600 Produktionen, die ich realisieren durfte, war ich auch auf Kooperationen angewiesen. Vor allem im internationalen Geschäft war mir die Zusammenarbeit mit der WKO sehr hilfreich. Bei den Kulturhauptstädten Europas konnte ich in Istanbul, Sibiu oder Vilnius gute Projekte einbringen. Durch die individuelle Messestandausrichtung wurden wir in Genf (EIBTM) mit dem Innovationspreis unter 72 Staaten ausgezeichnet und fortan nach Chicago (ITME) eingeladen, wo wir über Jahre erfolgreich tätig sein durften. Nach 23 Jahren in maßgeblicher Ausstattung der Linzer Klangwolken wurden wir bis nach Tokyo eingeladen, um ein Projekt zu realisieren. Kaum ein internationaler Künstler, für den wir uns nicht in einer Produktion eingebracht hätten, u.a.: Rod Stewart, Paul McCartney, Joe Cocker, Michael Jackson oder auch Nana Mouskouri, Mikis Theodorakis, Yehudi Menuhin oder das Royal Philharmonic Orchestra London und viele mehr. www.seiser.at
Online seit 15.11.2019 (Aktualisiert: 11.03.2020)